



Nombre de alumnos: Rosario Lara Vega

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Importancia de la Antropología en la carrera de Medicina

Materia: Antropología Medica II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2

Grupo: C

Importancia de la Antropología en la carrera de Medicina

Consideraciones Antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general

El estudio del hombre es objeto de varias ciencias entre las cuales figuran medicina, Antropología, Psicología y pedagogía, solo que cada una desde perspectivas de análisis epistemológico diferentes pero para poder comprender al ser humano como una unidad compleja y multidimensional que se requiere una visión holística de él que se requiere de un enfoque integrador para la integración de la medicina con la antropología pues esta es la última que brinda el conocimiento científico sobre el hombre en las dimensiones biológicas, psicológicas, sociales y culturales para lograr en el proceso de salud-enfermedad y la recuperación y solución de los problemas de salud del individuo, la familia y la comunidad tener un enfoque integral por varias razones: los resultados se ven reflejados en los diferentes antropológicos

que contribuyan en la formación científica y humanista del médico general, lo anterior se justifica la necesidad de perfeccionar la formación del profesional científico y del médico general para tener una visión holística del ser humano y lograr una atención médica integral de calidad. El ser humano es una entidad compleja, holística y multidimensional, puesto que en él influyen las dimensiones biológica, psicológica y sociocultural, en las cuales están interrelacionadas entre sí, por lo tanto, son valiosas las consideraciones dadas por el Científico Edgar Morin que en su obra ~~comprende~~ *comprende* el hombre como un ser bio-cultural que se han delimitado las dimensiones socio-cultural con las físicas y biológicas. También resulta importante señalar que la biología, la psicología y sociocultural son los factores decisivos en la producción de la *humanidad* de las ciencias médicas, psicológicas y psicológicas bajo la influencia de las socioculturales en el mundo de formación del médico cubano que le ha singularizado desde sus orígenes y se caracteriza por formar una profesión *especializada* *irreversible* y *comprometida*.

Se requiere entonces que los fundamentos
de este proceso formativo encauce
a los modos de actuación de esta
profesión y se requiera la actuación
profesional y se dirijan al conocimiento
de la antropología como una disciplina
necesaria en la interpretación de los
hechos sociales conscientes, en la que hace
inevitable en el entendimiento de la
sensibilidad social y humana que es indispensable
de para poder comprender y resolver los
problemas de salud del individuo de la
familia y la comunidad con un enfoque
holístico e integral, por lo tanto, es de
indispensable para adaptarse en los
contenidos que contribuyen a la formación
científica y humanística del médico
en la formación profesional del médico
generalmente se evidencia la necesidad de
la integración de los conocimientos
médicos y antropológicos, para poder lograr
la comprensión y la explicación e
interpretación del ser humano desde
una visión holística que conlleva a
la formación de ~~el~~ el profesional.

Bibliografía

Querts Méndez, Odalis, Orozco Hechavarría, Oilda, Montoya Rivera, Jorge, Beltrán Moret, Maidilis, & Caballero Herrera, Marcellys Y.. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. MEDISAN, 17(10), 7021-7030. Recuperado en 26 de febrero de 2022, de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014&lng=es&tlng=es.